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966. OB Thomas Westphal zum heutigen Bundesliga-Spieltag 

Dortmunds OB Thomas Westphal sagt zum heutigen Bundesliga-
Spieltag: „Diesen Spielausgang haben wir alle nicht erwartet und die 
Mannschaft hat das auch nicht verdient, diese Saison so abschließen zu 
müssen. Das müssen jetzt alle erstmal sacken lassen. Ich bin sicher, der 
BVB wird in der nächsten Saison wieder angreifen! Ich bitte alle Fans 
jetzt besonnen und ruhig zu bleiben. Wir alle sind über die Maßen 
enttäuscht, aber es wird weitergehen mit den Erfolgen des BVB!“  
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